

COLUMNAS DE 5 DE MARZO 2020

COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARLOS MARÍN DIARIO MILENIO

Una verdadera cacería de 'brujas'

Atribuir a "los conservadores" la indignada reacción a su provocadora venta de cachitos de lotería para la falsa rifa del avión presidencial el día en que se verificará la más tumultuaria manifestación de mujeres contra la violencia de género y el incremento de los feminicidios, ha sido el mayor de los errores que viene cometiendo el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Pero dijo ayer: "Fíjense, cómo nos confunden, yo ni me di cuenta ni tenía en mente que el lunes era lo del día 9, el paro que se promueve del movimiento feminista, y por eso dije aquí que se iban a empezar a distribuir los boletos. De repente, en las redes sociales un grupo vinculado a un partido de... ¡se ofenden!: que por qué van a empezar a distribuirse los boletos. Además hasta groseras. Entonces, no. No va a ser el lunes (sino) el martes. No se puede caer en ninguna provocación. *El conservadurismo está muy irritado*, muy molesto por los cambios, por la transformación...".

Respaldado por gacetilleros adictos a su causa y con derecho de apartado en el salón donde ofrece sus conferencias *mañaneras*, AMLO no puede contener la aversión que le provoca una demostración de libertad gestada por un grupo antes poco perceptible de veracruzanas que se nombran *Brujas del mar*, detrás de quienes imagina una conspiración derecha.

El que admitiera que no reparó en que *el 9 ninguna se mueve* resultó peor que la ofensa original, porque dejó ver cuánto subestima la preocupación que carga la mayoría de la población que él preside (el censo corroborará que hay en México más mujeres que hombres).

Las aludidas no tardaron en reaccionar con lo de la imprudente venta de *huerfanitos* el lunes:

@brujasdelmar.- *¿A cuánto el cachito de madre? Otro: ¿No es más grosera la indiferencia y la indolencia de ignorar a todas las mujeres que haremos un paro para que se nos escuche, para que se reconozca que la violencia de género nos está rebasando? El Presidente sigue pensando que pedir atención a esto es un ataque.*

@VanessaBauche.- *Sr Presidente @lopezobrador: Marché vs el desafuero, voté x..Luché x..y aquí seguimos! Tiene razón; Nos faltan amor y moral. Y donde anda ud? Debería estar orgulloso de las mexicanas q hemos logrado unir al país para pedir Paz! No somos sus enemigas! Eso sí podría recordarlo?*

Del trío *gatilleros de la tecla* que le son devotos, uno de ellos (los otros mandrines son Carlos Pozos y Sandy Aguilera), el pobre diablo sin más oficio ni beneficio que arrastrarse para lamer los presidenciales pies y llamado Marco Antonio Olvera, llegó ayer a pedir que se investigara a quienes suponen "financian" (ignorante, desconoce que la palabra no lleva acento) la movilización del domingo (previo al 9 en que *ninguna se mueve*) y mencionó a Felipe Calderón, Margarita Gómez del Campo (es Mariana, estulto), Fernando *Belazaurán*, Margarita Zavala, Denise Dresser, Víctor Trujillo y Frida Guerrero. Alentada por la 4T, con las *del mar* arranca una verdadera y profascista cacería de brujas...

COLUMNA EN PRIVADO DIARIO MILENIO AUTOR JOAQUIN LOPEZ DORIGA

La maniobra en la mañanera

*Todo dura y es bueno
hasta que se acaba y deja de serlo.*

Florestán

Siempre he sostenido que la *mañanera* es la principal herramienta de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, un ejercicio único en el mundo.

Pero también tengo claro que, como todo quehacer de gobierno, tiene un desgaste natural.

Y la *mañanera*, no puede ser la excepción, como se documentó ayer, en la número 316 de estos 460 días de gobierno, cuando la noticia era al reproche al Presidente por haber anunciado el lunes como el inicio la venta de los billetes *del primer sorteo alusivo al avión presidencial* coincidiendo con la fecha

del *nueve* *nadie se mueve*, eje central del movimiento contra la violencia a las mujeres. Sobre esto, el Presidente recurrió a un atenuante, como agravante: *Ni me di cuenta, ni tenía en la mente que el lunes era el día 9 del paro que promueve el movimiento feminista*, lo que deja ver su distancia. Hasta ahí, esa era la nota, *el Presidente no tenía esa fecha en la mente* lo que se alteró cuando el representante del *diario digital* —¿usted lo conoce?— Marco Antonio Olvera mal leyó un texto de 2 minutos exigiéndole una *investigación fiscal* a periodistas, analistas y políticos que, dijo, *apoyan con dinero el movimiento de las mujeres*.

En el atril se encontraba el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Santiago Nieto, quien respondió impecable: *Yo lo que veo para el tema del 9 de marzo es un ejercicio de libertad de expresión. Creo que la política del Presidente ha sido muy clara al respecto, hay absoluto respeto a la libertad de expresión en un Estado democrático como el que se construye día a día en este país*, con lo que además hizo el quite de oro a López Obrador.

Quiero apuntar lo que no se sabe: Olvera fue encargado de medios de René Bejarano, y ocupa el tercer lugar del *top ten* de las preguntas mañaneras al Presidente, mientras el llamado *Lord Molécula* ocupa el primero.

Al terminar, Frida Guerrero, encaró a Olvera, pero ya habían logrado lo que querían: disolver la nota de que el Presidente *no traía en la mente la fecha* por el choque entre el lector oficial, la luchadora social y los medios que ellos descalifican como, *tradicionales*.

RETALES

1. PRIVADOS. Rocío Nahle me anunció ayer que están abiertas las puertas de Pemex para la inversión privada vía el esquema de asociaciones, no de los *farm outs*, y que Dos Bocas estará terminada en tiempo y presupuesto;
2. SALUD. Falso que el general Audomaro Martínez Zapata se encuentre delicado de salud en el Hospital Militar. El general es director del Centro Nacional de Inteligencia, antes Cisen; y
3. ACKERMAN. Por la personalidad y la militancia de John Ackerman se ha sobrevaluado su influencia como integrante del comité de siete, que analizará a los más de 300 aspirantes a ser consejeros del INE e integrará los cuatro grupos de cinco nombres que los diputados aprobarían por mayoría calificada o los insacularán.

COLUMNA TRASCENDIO DIARIO MILENIO

QUE quien no se anduvo con *pequeñeces* ni contando centavos fue Emilio Lozoya y desde la cárcel de Madrid donde espera el juicio de extradición contrató al ex juez Baltasar Garzón, sí, aquel que ordenó el arresto del dictador Augusto Pinochet, indagó el terrorismo de Estado de los llamados GAL y persiguió a los *etarras*. Ni más ni menos

QUE nada fácil ha sido para los senadores presidentes de las comisiones unidas de Justicia, Julio Menchaca; de Salud, Miguel Ángel Navarro, y de Estudios Legislativos Segunda, Ana Lilia Rivera, tener un consenso sobre la regulación de cannabis con fines lúdicos, pero bueno, hay división hasta en Morena, pues apenas se aprobó el dictamen en general, Lilly Téllez escribió un tuit para manifestarse en contra: “Votaré no a abrir mercado de drogas en perjuicio de la población”. Luego por qué la traen entre ojos...

QUE a pesar de todo, la UNAM se mantiene como la 103 mejor universidad del mundo a partir de la clasificación QS World University Ranking by Subjet 2020 y en el área de Artes y Humanidades figura en el lugar 26. Vaya paradoja, por cierto, que la carrera más palomeada es Lenguas Modernas, que se imparte en la cerrada desde hace meses Facultad de Filosofía y Letras, en el sitio 19, arriba de la Universidad de Berlín, la Sorbona, Cornell y Buenos Aires.

QUE el gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, fue saludado por pasajeros en el avión comercial en el que regresó ayer procedente de CdMx, cosa habitual por ser afecto a esas aeronaves en su política de austeridad, que no incluye vuelos privados.

Legionarios El papa Francisco elogió el nuevo cuerpo de normas de la secta Legionarios de Cristo para sancionar a los pederastas. Algunas de las víctimas señalan que esas normas internas convierten a las instancias de prevención y sanciones en juez y parte de los casos que se conozcan, y sin que en ellas participen para deliberar sobre tales casos, las víctimas o sus representantes. Lo acontecido hasta ahora en ese grupo parece haber quedado al margen del orden jurídico del Estado laico en México. Donceles

Excélsior:

Juegos de Poder / [Recordando la última crisis por una epidemia viral](#)
/ Leo Zuckermann (p.11)

Universal:

Historias de Reportero / [Triunfo de Biden, el peor escenario para AMLO](#)
/ Carlos Loret de Mola (PP-2)

Universal:

En la Mira / [Platicando con un bot de AMLO](#) /
Luis Cárdenas (p.6)

Milenio:

Día con Día / [Los discursos y los hechos](#)
/ Héctor Aguilar Camín (p.3)

Financiero:

Uso de Razón / [The Economist pide un imposible](#) /
Pablo Hiriart (p.34)

Financiero:

Estrictamente Personal / [Por favor, señor Presidente](#) /
Raymundo Riva Palacio (p.36)

La Razón:

Quebradero / [Las mañaneras, la sobreexposición](#) /
Javier Solórzano (PP-2)

Milenio:

Duda Razonable / [Entre AMLO, la Corte y un toque de mota](#) /
Carlos Puig (p.2)

Reforma: [Templo Mayor](#) (p.8)

Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)

Universal: [Kiosko](#) (p.23)

Milenio: [Trascendió](#) (p.2)

Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.13)

Economista: [La Gran Carpa](#) (p.54)

Financiero: [Confidencial](#) (p.33)

Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)

24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)

La Razón: [Rozones](#) (p.2)

Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)

El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)

El Heraldito: [Sacapuntas](#) (p.2)

ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)

COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

§ *Celebra CEN del PRI 91 Aniversario con un discurso extraviado de su realidad*

En sentido contrario a la actuación de los gobernadores priistas

Cobijan jóvenes de Metepec, al empresario Fernando Flores

“Que nadie subestima a un priista”: Alejandra del Moral

Reciben a René Bejarano operadores cercanos al alcalde priista

Sanciones en UAEM a profesores acusados de acoso sexual

En el marco de su 91 Aniversario, la dirigencia nacional del Revolucionario Institucional (PRI) confirmó de nueva cuenta que navega en una posición contraria a la de sus 10 gobernadores, además entregó a César Camacho Quiroz, la Presea “Jesús Reyes Heróles”, a la Labor Ideológica de Difusión y Capacitación Política, un hombre cercano al ex presidente de México, Enrique Peña Nieto, marcado por la imagen de la corrupción y la deshonestidad, quien ha cobrado -Camacho- muchísimo dinero a gobierno priistas y legislaturas, precisamente por capacitar, así como elaborar proyectos e iniciativas de

ley.

Frente a diversos gobernadores, no todos; Alejandro Moreno Cárdenas, el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), habló de retos en los que para nada se observa involucrados a los mandatarios estatales, por lo que, al menos en las entidades que gobierna el PRI, dicha postura significa solo un discurso de buenas intenciones.

Moreno Cárdenas dijo que la estabilidad y política social, las principales aportaciones del PRI en 91 años, se encuentran en peligro inminente, por 14 meses de turbulencia política e incertidumbre social, al referirse, sin mencionarlo directamente, al tiempo que Andrés Manuel López Obrador lleva al frente del Ejecutivo Federal.

En este sentido, convocó a partidos, organismos empresariales, organizaciones liberales y sociedad civil a construir un Frente Amplio Liberal para reencauzar la política y fomentar la unidad en favor de la Patria.

Aclaró que se puede rectificar y ratificó que el PRI no será obstáculo, toda vez que, consideró, es posible construir acuerdos y consensos para mejorar la calidad de vida de las familias mexicanas.

Destacó que durante los últimos 14 meses, la realidad de México ha sumergido a los mexicanos en un ambiente de desconfianza, incertidumbre e indefensión y, como nunca, ha hecho patente un Estado débil, sin rumbo e impotente frente al crimen organizado, que permanece en crecimiento, impune y desafiante.

Sin duda, el dirigente nacional del PRI pronunció un discurso extraviado, pues no lo comparten los gobernadores, por lo que su llamado tampoco será atendido, en virtud de que los acuerdos van en sentido contrario, por ello a todas luces se convierte en posturas mentirosas y engañosas a la vista de militantes que quisieran un partido que no simule.

Por ejemplo, el 2 de Marzo pasado, en el marco del 196 Aniversario de la Fundación del Estado de México, el gobernador Alfredo del Mazo Maza afirmó: “es tiempo de actuar unidos y hacer fuerte a la nación mexicana, por ello, la administración mexiquense reconoce la sensibilidad social y el compromiso de construir un país más justo que lleva a cabo el Gobierno de México”.

Frente a la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, el mandatario mexiquense puntualizó que “el proyecto de nación y la política social del Presidente Andrés Manuel López Obrador buscar terminar la desigualdad y llevar un desarrollo justo a cada rincón del país, visión que es compartida por los mexiquenses”.

A la sesión extraordinaria del Consejo Político Nacional y la conmemoración del 91 Aniversario del PRI, asistieron los gobernadores de Colima, José Ignacio Peralta Sánchez; del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza; de Hidalgo, Omar Fayad Meneses; de Guerrero, Héctor Astudillo Flores; de San Luis Potosí, Juan Manuel Carreras López; de Oaxaca, Alejandro Murat Hinojosa; y de Tlaxcala, Marco Antonio Mena Rodríguez, en cuyas entidades el PRI no transita bajo una política de oposición frente a MORENA.

El discurso engañoso de “Alito” continuó, afirmando que a lo largo de sus 91 años, el PRI ha contribuido, ya sea como Ejecutivo, como Legislativo o como oposición, a la estabilidad política y la paz social de México, las cuales se encuentran hoy en peligro inminente, porque el Estado experimenta, como nunca, un riesgo estructural.

Es claro que no hay autocrítica porque en 91 años surgieron también actos que pusieron en riesgo la paz social en México y generaron inestabilidad en entidades relevantes, como la masacre de 1968, el cuestionado resultado electoral de 1988, los crímenes de Luis Donald Colosio, de José Francisco Ruiz Massieu, el levantamiento de Chiapas, por parte del EZLN, la matanza de Acteal, Ayotzinapa.

Alejandro Moreno hizo un llamado a partidos, organismos empresariales, organizaciones liberales y sociedad civil para que, juntos, logren reencauzar la política y fomentar la unidad en favor de la Patria; sin embargo pierde de vista que el PRI no está en condiciones de encabezar este tipo de alianzas, incluso ni sus aliados tradicionales quisieran acompañarlos en los comicios más próximos.

El presidente del CEN hizo entrega de reconocimientos a militantes distinguidos; como César Camacho, a quien le entregó la Presea “Jesús Reyes Heróles” a la Labor Ideológica de Difusión y Capacitación Política. El ex gobernador mexiquense es considerado el “maestro de las plurinominales”, conocido además por ser el principal asesor de alcaldes y legisladores, a quienes les ha cobrado mucho dinero por hacerles su trabajo, aunque para el PRI esto es sinónimo de orgullo.

Camacho Quiroz, fue también un hombre clave en los consejos políticos que recibió Enrique Peña Nieto, el ex presidente de México, desde que era gobernador, transitaron juntos, incluso el segundo referido lo colocó como presidente del CEN del PRI y posteriormente le otorgó en 2015 otra plurinomial, las candidaturas que tanto le gustan, que le permitió ser diputado federal, donde también impulsó negocios a través de su empresa, como lo hemos documentado -en su momento- en este espacio.

En fin, en su 91 Aniversario, Alejandro Moreno confirma una ruta equivocada y un discurso extraviado de la realidad que enfrenta el PRI. Ni modo, así actúa el dirigente de los gobernadores.

Atajos

Por la derecha: El empresario mexiquense, Fernando Flores Fernández, presentó una ponencia en la Universidad del Valle de México (UVM), Campus Metepec, donde tuvo una participación exitosa con los jóvenes.

En un auditorio lleno, Fernando Flores tuvo un diálogo abierto y cercano con cientos de jóvenes metepecuenses a quienes llamó a pensar en éxito y en liderazgo como base del desarrollo en sus profesiones.

Fernando Flores dijo que en la globalización hay oportunidades para todos quienes, siempre y cuando lleven las ideas a la acción.

Inició colocando su historia personal como un claro ejemplo de éxito, porque no tuvo pena, ni miedo al éxito, además de que fincó sus empresas bajo el objetivo de vender y aportar a la sociedad.

Puntualizó que los jóvenes están llamados a dejar a un lado el medio, la apatía o el desánimo, porque ambos elementos evitan el éxito. Es mejor pensar en cómo sí lograrlo.

Ejemplificó con la imagen de un estadio para preguntar al auditorio si en el futuro quieren ser simples espectadores o jugadores, porque para ser protagonistas se debe optar por lo segundo. Al finalizar la participación, decenas de jóvenes intercambiaron puntos de vista con el empresario.

Por el centro: La dirigente estatal del PRI, Alejandra Del Moral Vela, sostuvo que su partido no se observa fuera de la contienda electoral de gobernador, para dimes y diretes lo único que contarán serán los votos el día de la elección, en referencia al mensaje de Horacio Duarte Olivares, el subsecretario de Empleo, quien aseguró que en 2024, junto a Delfina Gómez Álvarez y miles de ciudadanos, encabezarán los festejos de los 200 años de la Erección del Estado de México.

«Nosotros nos vamos a preparar de aquí al 21, del 21 al 23, no subestimamos a nadie pero tampoco subestimen a un priista jamás», subrayó.

Descartó que el Revolucionario Institucional se observe fuera de la competencia electoral como algunos sectores aseguran.

Alejandra del Moral encabezó el 91 Aniversario del PRI en el auditorio «Jesús Alcántara» del Comité Directivo Estatal, en donde destacó la presencia del ex gobernador Arturo Montiel Rojas.

Por la izquierda: René Bejarano estuvo en Valle de Bravo, donde fue cobijado por personajes cercanos al alcalde priista, Mauricio Osorio.

Bejarano estuvo en San Gaspar, acompañado por sus operadores en la entidad, Nunila Pedraza y Fernando García, ex alcalde de Otzolotepec, sin embargo llamó la atención la presencia de Emilio Beraud, ex director del organismo de agua y Javier Jaramillo, otrora jefe de Jurisdicción Sanitaria, cercanos a Mauricio Osorio. Jaramillo es hermano de Gricelda, segunda regidora del PRI. También acudió Guadalupe Soto, quien se presenta con funcionaria del Instituto Municipal de la Mujer.

En Valle de Bravo la gente no cree en coincidencias y desde anoche comentaban que Mauricio Osorio está tratando de dividir a la oposición o de plano tiene acuerdos con Bejarano, que solamente ambos conocen.

Jaramillo fue coordinador de campaña de Osorio, colocó a su hermana como regidora. Interesante.

Por el centro2: La Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM) atendió de manera efectiva las denuncias formales por hostigamiento y violencia sexual que presentaron integrantes de la comunidad universitaria.

Con asesoría de la Oficina del Abogado General, alumnas de la Facultad de Ciencias de la Conducta de la UAEM han presentado un total de 11 denuncias contra el alumno Luis Daniel "N", ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

La administración suma la suspensión de 10 profesores, destituyó a uno, despidió a otro y separó a seis de su cargo de un total de 10 espacios académicos.

De dichos procedimientos legales, dos académicos estaban adscritos al Plantel "Lic. Adolfo López Mateos", uno al Plantel "Dr. Ángel Ma. Garibay K.", uno al Plantel "Dr. Pablo González Casanova" -en el municipio de Tenancingo-, uno a la Facultad de Arquitectura y Diseño, dos a la Facultad de Contaduría y Administración, uno a la Facultad de Derecho, uno a la Facultad de Humanidades, uno a la Facultad de Odontología, dos a la Facultad de Química y seis a la Facultad de Turismo y Gastronomía.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MEXICO

Paro

El presidente de la Junta de coordinación Política de la LX Legislatura **Maurilio Hernández González**, aseguró que en el Poder Legislativo son solidarios con cualquier movimiento, como el del 9 de Marzo de #UnDíaSinMujeres, y aunque no sabe de dónde surgió la invitación, dijo, hay una gran respuesta, porque las mujeres lo están haciendo con los mejores propósitos, de abonar a generar una corriente de opinión que pueda frenar la violencia en su contra... Alcaldes mexiquenses, acudieron al aeropuerto "Felipe Ángeles" para conocer los avances de la obra. Estuvieron los presidentes municipales de Tecámac, Nextlalpan, Jaltenco, Tultepec, Zumpango, Tonanitla y Tezoyuca, al igual que **Elena García Martínez** y la presidenta municipal de Tultitlán, quien ha estado muy interesada en este proyecto, que asegura es muy benéfico para los mexiquenses... Aumento de 6% directo al salario y 20% a prestaciones, fue el acuerdo entre el sindicato de trabajadores SUTEyM de Naucalpan, que encabeza **Tomás Palomares Parra** y el gobierno municipal de **Patricia Durán**, para firmar el Contrato Colectivo de Trabajo. Lo bueno es que no hubo sombrero para llegar a acuerdos... El 2 de marzo se entregaron las Preseas Estado de México, que en la mayoría de los casos son muy merecidas, sin embargo deberían de revisarse los métodos al otorgarse, porque es muy curioso que se abra un registro y antes del cierre de éste se tengan ya las ternas y al ganador, y para muestra el de Artes y Letras "Sor Juana Inés de la Cruz", que fue muy criticado en la página de la secretaria de Cultura **Marcela González Salas**, con comentarios que hablaban del "dedazo" que da la funcionaria en esta preseas, mismos que fueron borrados de su página de Facebook de manera inmediata... **Jorge Alfredo Zavala**, director de Planeación Urbana de Naucalpan, es señalado por líderes sociales de San Francisco Chimalpa, las Huertas y México 68, de impulsar una convocatoria para un Plan de Desarrollo Urbano Municipal, para supuestamente beneficiar a desarrolladores de proyectos de lujo. El vocero del Ayuntamiento **Alberto Bastida**, nos comentó que esa convocatoria que circula es falsa y se aclarará a la gente sobre este tema.

COLUMNA SE COMENTA

Que certera la visita del gobernador Alfredo Del Mazo al president Andrés Manuel López Obrador por la mañana de ayer en Palacio Nacional para gestionar más recursos de infraestructura en la conectividad del Aeropuerto de Santa Lucía, en Tecámac, y fortalecer el Sistema Aeroportuario, día que “coincidentemente” se concretó la venta a la federación del 49% de las acciones en poder de Aleática en el Aeropuerto Internacional de Toluca, se demuestra que ambos gobiernos evidentemente están en sintonía.

Que un mexiquense encendió la mecha de un tema polémico y complicado: el Senador Higinio Martínez, presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transportes, dio inicio en el Senado al Foro “Doble Remolque, Equilibrando el Desarrollo Económico y la Seguridad Vial”, para conocer las posturas e información sobre el uso de esos vehículos en las carreteras de México

Las posiciones “irreconciliables” son la de empresarios y transportistas, que obviamente apoyan su uso por las ventajas logísticas y económicas que esto implica, y la contraparte son las organizaciones civiles y usuarios de carreteras, entre ellos familiares de víctimas de accidentes. El legislador consideró que es el primer paso para que los senadores y senadoras puedan tener los elementos necesarios para poder regular este medio de transporte

Que sigue reinando la prudencia y tolerancia en la UAEM, pues se suceden más expresiones estudiantiles que con justicia rechazan pacíficamente la violencia de género, y por su parte las autoridades han estado a la altura, emitiendo propuestas y dando respuesta: ayer “nada más”, suspendieron a 18 profesores más, presuntos acosadores, de 10 espacios universitarios.

Que el presidente municipal de Ecatepec, Fernando Vilchis, el mismo que anda encabezando operativos policiacos nocturnos aunque luego se suelten los plomazos, ayer denunció lo que considera un “ataque de intimidación” en su contra, luego de que tres sujetos ingresaron a sus oficinas particulares a robar documentos y equipo de cómputo; en el lugar solo había dos mujeres presentes, y afortunadamente ninguna resultó lesionada.

¿Qué callos andará pisando el edil?



 PAN Estado de México  @pan_edomex

Síntesis Informativa
www.panedomex.org

Company Name www.panedomex.org

